

immer Herr Klapperbein, und machte sich beständig über seine possierlichen Stellungen lustig. Todt lachen wollte er sich, wenn der Storch zuweilen den Kopf so weit hintenüberreckte, daß der untere Theil des Schnabels oben kam. Nach einiger Zeit, als die Kinder des Achtgebens überdrüssig geworden waren, machte sie der Vater darauf aufmerksam, daß die jungen Störche Vater und Mutter verlassen hatten, und in die weite Welt geflogen waren. Als der Sommer herankam, wollte Hans eines Tages Störche gesehen haben, die viel größer wären, als die auf dem Dache des Hauses; aber es fand sich, daß es Kraniche gewesen waren, die mit den Störchen viel Aehnlichkeit haben, und auch im Herbst wegziehen.

### 23. Die Frühlingsfreude und die Frühlingslieder.

Ach, wenn es doch erst wieder Blumen gäbel sagte eines Tages Kathrine seufzend, ich habe die Blumen gar zu lieb; aber in unserm Gärtchen ist noch alles kahl, nur ein einziges Schneeglöckchen hat sich sehen lassen, ist aber gleich verblüht. — Nur noch einige Tage Geduld, liebe Kathrine, sagte die Mutter, und du wirst Weilchen pflücken, Knospen sind schon da. Wenn du mit Luifen Weilchen suchen willst, so geh nur nach dem